

町PTA役員および大津高校生有志の皆様と

▶大津高校生との意見交換会(H30.1/25)

【良い所】

- ・表紙写真のバランスが良い
- ・題字がかわいい！
- ・住民の意見が沢山載っている！

【悪い所】

- ・表紙と記事の向きは統一して！
- ・メリハリがないので四角の囲みだけでなく吹きだしをもっと使ってみては？
- ・記事を詰め込み過ぎ！



こんなことをやってほしい！

- ・議会だよりのフォント（文字の種類）はもっと統一感を持たせて！
- ・広報おおづとの連携はできないかな？
- ・重要なところは新聞サイズにして、中学校や高校の教室などに張り出すと良い！
- ・大学生だけではなく、中高生とももっと連携しては？ 友達が載ってたら絶対読む！
- ・議員のプロフィールや自己紹介とかがあったら、たぶん取つつきやすい！

「議会だより」の改善に向けた意見交換会を実施しました

当日は、お互いの簡単な自己紹介後に、広報委員会より「議会だより」の概要説明をさせていただきました。その後、参加者の皆様にグループワークを行っていただき、その内容を基に意見交換をさせていただきました。

▶町PTA役員との意見交換会(H29.11/20)

一般質問の後に、その内容がどうなったかは掲載してほしい！

議員を身近に感じられるようにもっと写真や活動内容などを紹介してはどうだろう？



親子で読めるような特集記事を掲載してみたら大人も子どもも興味を持つでのでは！？

賛否が分かれた議案は特集を組んでみては？

議会としての成果をもっとアピールするべし！

文字を減らして写真を多くするなど、まずは目を通したくなる内容を目指してみては？

固い内容だけでなく、もっと興味を惹くような特集記事は毎回載せるととりあえず開くようになる！

議会広報として伝えるべき事と、実際に住民の皆さまが知りたがっている事には、大きなギャップがあるように感じられましたが、まずは読んでもらうことが大切です。
上手く記事のバランスを取りながら、まずは手に取っていただきことで、町や議会の取り組みや課題をお伝えし、より良いまちづくりに繋がる紙面構成に引き続き努めます。
なお、皆さまからのご意見を踏まえて今号は大幅なりニューアルを行っています。
添付のハガキでご意見等も頂戴できれば幸いです。

見を多数頂きました。
両日ともに忌憚のないご意見を多くの方に共通したのは、「文字が多くすぎる」、「もっと議会や議員を身近に感じられるような取っ付きやすい内容もあった方が良い」などです。

委員より